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１．はじめに

私は、本年３月末に資産運用会社を退職してい

るが、本日は過去30年ほどの市場業務経験と直

近の資産運用会社での経験を踏まえ、アセットマ

ネジメント会社として資産運用をどのように考え

ていくかについてお話ししたい。今回の講演要請

を受けて一番話したいと思ったことは、本日のセ

ミナーのタイトルにある「Aiming at Trusted 

Asset Management Companies」 の「Trusted」

である。本日のセミナーのタイトルの背景のイラ

ストは、右側の人が手を差し伸べて左側の人が大

きなクレバスを跨ぐのを助けようとしている絵で

あるが、とてもよいと思う。資産運用会社はこの

絵の右側の立場であり、これが「Trusted」だと

いうことだと思う。

アセットマネジメント会社のCEOとして戦略

を考える前提条件は、市場の動向をベースに考え

ないといけないと思っている。エコノミストが扱

う経済予測の観点とは異なり、アセットマネジメ

ントビジネスの背景となる市場の匂い・動きに対

してそれなりの感覚を持っていないと市場に適応

した商品や最終的なソリューションの提供が難し

いと思っている。2018年はどういう市場環境に
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